

A l'occasion de la semaine mondiale de la **médiation familiale**,



présentent

la conférence gesticulée de et par Isabelle Pénin

FAMILLE À LA MASSE

Mardi 15 octobre 2019
20h00

Salle du Crédit Mutuel,
43 boulevard Volney,
53000 Laval.



Construire sa famille. Quel chantier !

Entrée libre
Renseignement et inscription possible :
02 43 49 73 83
ou udaf53@udaf53.unaf.fr



FAMILLE À LA MASSE

Je suis médiatrice familiale.

C'est un métier assez mal connu qui mérite toujours quelques explications. Au début, je m'attachais à tenter de définir en quelques mots la "médiation". Peu à peu, je me suis aperçue que le mot le plus difficile à définir était plutôt "familial".

C'est vrai c'est quoi une famille? Comment ça se construit? Où ça commence et où ça finit?

Moi j'ai d'abord été la fille de mes parents, puis le parent de mes enfants. Mais je suis aussi le "beau-parent" de mes "beaux-enfants", et sur le point de voir mes enfants quitter le nid. Du coup ma famille c'est plusieurs cellules qui s'entrecroisent. Tout cela me semble assez éloigné d'un triangle papa-maman-enfant.

Et puis des modèles familiaux j'en croise plein dans mon travail. Ils sont nouveaux, communs, marginaux (ou marginalisés).

Imaginez alors ce qu'il se passe quand les couples se déchirent, que les parents s'affrontent, que les familles se recomposent, que les enfants crisent, que les grands-parents vieillissent.

Quel chantier!

